



ばらぐみクラスだより

2021.12.28 高陽会 浜保育所

暖かく過ごしやすかった時期もあつという間に過ぎて、寒さが徐々に厳しくなってきましたね。子どもたちも「寒いなあ」「風ビューン」と自分なりに表現してくれたりと、冬の気候を感じています。鼻水が出ていると教えてくれたりと、言葉でのやり取りも増えてきました。また、友だちに「〇〇くん、〇〇ちゃん、おはよう♪」と自然と挨拶もできるようになってきています♡!! 子どもの成長は早いなあ…と感じながら、残すところも3ヶ月となり寂しく思うこともありますが、成長を見守りながら全力で一緒に遊びを楽しみたいと思っています。来年も引き続き、ご協力ををお願いすることになると思いますが、どうぞよろしくお願ひ致します。



ついつい、夜更かしちゃうと思うが、大人のリズムに合わせすぎないようにしてあげてくださいね♪
お体に気をつけてよいお年をお迎え下さい。
元気に登所してくれることをお待ちしています。



お知らせ…

☆年明けから上靴を履いて過ごしたいと思います。

上靴のかかと部分に脱ぎ履きしやすいように紐を通していただきたい点と、週末に持ち帰るので上靴袋のご用意もよろしくお願い致します。(土曜日保育は使用しません。)

名前の記入も忘れずにお願いします。

☆おやつ時エプロンを使用していますが、ほとんどこぼさずに食べることができるので、給食時のみエプロンを使用したいと思います。

